



En la Cámara de Diputados instalan el Grupo de Amistad México – Vietnam



Boletín No.1575

En la Cámara de Diputados instalan el Grupo de Amistad México – Vietnam

En la Cámara de Diputados se instaló este miércoles el Grupo de Amistad México–Vietnam, para acordar una asociación integral que fortalezca relaciones diplomáticas y el intercambio comercial mediante el Tratado de Libre Comercio Transpacífico.

De acuerdo con presidente del Grupo de Amistad, diputado Alfredo Femat Bañuelos (PT), actualmente México es el principal mercado para los productos vietnamitas en América Latina.

“Luego de la independencia de Vietnam y de las terribles guerras que tuvieron que padecer, ambos países decidimos unirnos diplomáticamente. México fue de los primeros países de América Latina en establecer relaciones diplomáticas con Vietnam, desde el 19 de mayo de 1975”, recordó el legislador.

Informó que en el ámbito comercial multilateral, México impulsó la aspiración de Vietnam de ingresar a la Organización Mundial del Comercio en el año 2006.

“Los resultados de nuestra unión diplomática han sido nuestra unión en bloques económicos, tales como el bloque Asia-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
BOLETINES	0	07/04/2022	LEGISLATIVO

Pacífico; y el desarrollo de diversos acuerdos, como el Acuerdo de Cooperación Técnica y Científica y el Acuerdo en



Agricultura y Silvicultura, ambos firmados en 2011, un Acuerdo de Cooperación Económica, Comercial y de Inversiones, firmado en 2016 y un acuerdo de cooperación educativa y cultural, firmado en 2002", recordó.

Por su parte, el diputado federal Alberto Anaya Gutiérrez mencionó que “es un orgullo para la Cámara la instalación de este Grupo de Amistad, ya que Vietnam es un país ejemplo por su gesta heroica al vencer a tres imperialismos: el francés, japonés y el norteamericano”.

Vietnam es el segundo productor de arroz a nivel mundial con altas tasas de desarrollo de 7 puntos anuales, gracias a la dirección del Partido Comunista y su pueblo laborioso y abnegado que logró su independencia, agregó.

“Vietnam tiene una de las economías más dinámicas del mundo. De un país destrozado hoy tiene una revolución verde muy acelerada. Hoy se encuentra en una etapa de desarrollo industrial y a convertirse en pocos años en una potencia industrial”, reconoció Anaya Gutiérrez.

La diputada de MC, Amalia García Medina, vicepresidenta del Grupo de Amistad, se pronunció para que se incremente el intercambio económico entre México y Vietnam con el Tratado Transpacífico.

Destacó que Vietnam no solo es un gran productor agrícola sino que ha dado pasos agigantados en la medicina, en la acupuntura y en tecnología.

Embajador

El embajador de la República Socialista de Vietnam en México, el Señor Nam Nguyen Hoanh, recordó que hoy las relaciones diplomáticas entre Vietnam y México nunca han sido mejores tanto en lo bilateral como multilateral.

Hizo notar que en el año 2020, México y Vietnam celebraron 45 años del establecimiento de sus relaciones diplomáticas.

“En el año 2021 los ministerios de Relaciones Exteriores de ambos países llevaron a cabo consultas políticas en la que compartieron la evaluación de la relación entre ambos países y discutieron medidas para llevar las relaciones diplomáticas a un nuevo nivel”, expuso.

Dijo que ambos países forman parte del Comité Conjunto de Cooperación Económica y Comercial y del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP).

Con la firma de los diputados integrantes, fue instalado el Grupo de Amistad México – Vietnam, en la sala Gilberto Bosques del Palacio Legislativo de San Lázaro.